

# PUBLIK

## Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Hadiri Jembatan Gantung Baru Karya PT. TELKOM INDONESIA Resmi Dibuka, Menghubungkan Dua Kecamatan di Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Apr 30, 2024 - 10:36



*Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Hadiri Jembatan Gantung Baru Karya PT. TELKOM INDONESIA Resmi Dibuka, Menghubungkan Dua Kecamatan di Kabupaten Sukabumi*

Sukabumi, 30 April 2024 – Warga Kabupaten Sukabumi, khususnya di Desa Cimahpar dan Desa Bojongsari, kini dapat menikmati kemudahan akses antarkecamatan dengan diresmikannya jembatan gantung baru yang dibangun oleh PT. TELKOM INDONESIA. Peresmian jembatan yang berlangsung pada hari Selasa, 30 April 2024, ini dihadiri oleh Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick

Hadian, S.IP, bersama Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar.

Acara peresmian yang berlangsung di Kp. Curugbanteng, Desa Cimahpar, ini dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. IPTU Taufick Hadian dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada PT. TELKOM INDONESIA atas inisiatif pembangunan jembatan gantung yang strategis ini. "Jembatan ini tidak hanya sebagai infrastruktur, tetapi juga simbol kerjasama dan persatuan antar masyarakat di kedua kecamatan," ujar IPTU Taufick.

Lebih lanjut, Kapolsek mengajak masyarakat setempat untuk turut menjaga dan merawat jembatan agar tetap dalam kondisi baik dan dapat digunakan untuk jangka waktu yang lama. Selain itu, IPTU Taufick juga mengambil kesempatan tersebut untuk mensosialisasikan Aplikasi Super App yang dapat membantu warga dalam berbagai aspek kehidupan sehari-hari.

Kegiatan ini juga dijadikan momen untuk mengantisipasi penyebaran paham radikal yang dapat mengancam keutuhan NKRI. "Mari kita jaga keharmonisan dan keutuhan negara kita dengan tidak terpengaruh oleh paham-paham yang dapat memecah belah persatuan," tegasnya.

Peresmian ini berjalan dengan aman dan kondusif, mendapat sambutan hangat dari warga setempat yang merasa sangat terbantu dengan hadirnya jembatan penghubung ini. Diharapkan, dengan dibangunnya jembatan ini, mobilitas warga menjadi lebih mudah dan aktivitas ekonomi antar desa dapat meningkat, sehingga berkontribusi pada peningkatan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Sukabumi.